

daß ihr die neuen Ziele, die ihr euch jetzt gestellt habt, erfüllen und übererfüllen werdet.

Das neue Programm, das von euch gebilligt wurde, bekundet euren festen Willen, eine neue Welt, die Welt des Sozialismus und des Kommunismus, aufzubauen.

Das neue Programm und die neuen Statuten, die ihr euch gegeben habt, bringen die politische Reife und das hohe politische Niveau eurer Partei zum Ausdruck, die konsequente Einhaltung der Prinzipien des Marxismus-Leninismus durch eure Parteiführung, die Einheit der Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik um ihre führende Kraft, die Sozialistische Einheitspartei.

Ihr könnt sicher sein, daß ihr in eurem täglichen Kampf immer mit der Solidarität unserer Partei und unseres Volkes rechnen könnt.

Zum Schluß wiederhole ich noch einmal die heißen Kampfesgrüße unserer Partei und unseres Zentralkomitees an die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik, an diesen historischen VI. Parteitag eurer Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, an ihr leninistisches Zentralkomitee, an ihren Ersten Sekretär, Genossen Walter Ulbricht. Wir sind gewiß, daß ihr den Weg ununterbrochener Erfolge weitergehen werdet, bis es euch gelingt, den Sozialismus und den Kommunismus in eurem Vaterlande zum Siege zu führen.

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Avantgarde des deutschen Volkes!

Es lebe die Freundschaft zwischen den Völkern Deutschlands und Nikaraguas !

Es lebe die Einheit der kommunistischen Weltbewegung!

Es lebe die friedliche Koexistenz! Es lebe der Frieden!

Es lebe der Sozialismus! Es lebe der Kommunismus!

*Ein Vertreter der Kommunistischen Partei Boliviens:* Genossen! Die Kommunistische Partei Boliviens sendet euch durch mich die brüderlichsten Grüße anlässlich des VI. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Dieser Kongreß und seine Erfolge erfüllen die kommunistische Familie mit Freude und bringen die Weltreaktion in Raserei, besonders die westdeutschen Monopolisten, die feststellen werden, daß die Arbeiterklasse und die Bevölkerung aus diesem Parteitag mit noch größerem Vertrauen zur Partei und Regierung hervorgehen; denn das neue Programm sichert den Sozialismus an allen Fronten und